

CARMEN SOLVES



. Quién soy:

Mi nombre es Carmen Solves Tárrega, y soy de Yecla, una ciudad situada en la región de Murcia, España. Desde pequeña he estado muy interesada en las humanidades y el arte, lo que ha hecho que influya en mi futuro y en mi trayectoria académica y profesional. He tenido la oportunidad de vivir diferentes experiencias que han enriquecido mi vida, desde mi formación universitaria hasta los trabajos que he desempeñado, así como los viajes que me han permitido conocer otras culturas.

. Formación universitaria:

Mi formación académica empezó en la Universidad de Castilla-La Mancha, donde realicé la carrera de Humanidades y Estudios Sociales en la ciudad de Albacete. Durante este periodo, acabo de absorber conocimientos de materia diversa, como historia, filosofía, lingüística y estudios culturales. He de tener el nivel B1 en francés y en inglés, el nivel A2 en italiano.

Al finalizar la carrera, decidí dar clases particulares en casa, centradas, en especial, en la enseñanza de la sintaxis. Posteriormente, pasé a formar parte del equipo docente en una academia, donde daba clases de lengua y literatura a estudiantes de 1º de ESO a 2º de Bachillerato. Este trabajo fue muy motivante y reforzó la idea que ya tenía acerca de realizar un máster, a fin de poder convertirme en profesora de secundaria, especializada en lengua y literatura.

No obstante, mis objetivos han cambiado. En este momento, estoy realizando un máster de Humanidades Digitales, que me deja descubrir el binomio entre la tecnología y las artes. Aspiro a dirigir planteamientos que se encaminan hacia la Investigación del arte en el formato digital, un campo de trabajo realmente en aumento que me entusiasma.

. Aficiones y Hobbies

En mis ratos libres, una de mis aficiones favoritas es cantar, sobre todo, canciones de artistas como Adele o Amy Winehouse. La música me sirve para expresarme de una forma muy especial, y me hace crear un espacio de tranquilidad y creatividad muy personal.

Otra de mis grandes aficiones es, sin duda, viajar. He tenido la oportunidad de conocer diferentes países como: Ámsterdam, Jordania, Malta, Italia, Bélgica, Eslovenia o Polonia. A lo largo de todos mis viajes, el que más me ha marcado ha sido, sin lugar a dudas, Jordania. Su cultura y su tradición hicieron que me encantará desde el minuto 0 en el que llegué, y la ocasión de conocer su gente y su cultura me ayudó a abrir mi mente. Viajar no solo implica conocer lugares, sino también el aprendizaje que se lleva a cabo de las culturas que empecé a conocer, cosa que considero que me sirve como experiencia personal. Dentro de mi afición por viajar incluyo, también, la curiosidad por los monumentos y los museos. Uno de mis lugares favoritos es el Palazzo degli Uffizi, en Florencia; es un museo que me encanta por su amplia colección de arte renacentista.

Por último, me gusta mucho cocinar y platos de otras culturas. Me gusta experimentar con nuevas recetas y sabores; siempre buscando el aprendizaje sobre la gastronomía de distintas partes del planeta. Me gusta mucho socializar y conocer gente de distintos países ya que creo que el intercambio entre distintas culturas es, sin ningún tipo de dudas, una de las acciones más pasivas de aprendizaje.